

Conseil citoyen 7 octobre 2020

Rencontre avec 8 membres du conseil citoyen ainsi que l'adjoint à la maire en charge du quartier de Koenighsoffen, Pierre Ozenne, le délégué du préfet Yves Jung et madame Karen de Chazelles, chargée de mission pour le quartier Koenigshoffen.

Le conseil citoyen alerte depuis longtemps déjà sur la situation qui se dégrade au coeur du quartier, c'est pourquoi la majeure partie de la réunion a porté sur le sujet de l'insécurité et des incivilités dans le secteur Herrade : problèmes de squat, rodéo, trafic de drogue, dégâts sur les bâtiments (chiffres à l'appui), intimidations....

Pour y répondre, le conseil citoyen a émis plusieurs propositions.

1)La création d'une unité de tranquillité publique (sont évoqués les exemples existant déjà à Mulhouse, Brest et Toulouse) ayant pour missions principales :

- tranquillité publique
- la lutte contre incivilités et les nuisances sonores
- la médiation des conflits de voisinage
- la lutte contrepollution canine
- la gestion des encombrants

Ces unités relèvent et sanctionnent directement.

2)Optimiser le système de vidéo surveillance

3)Optimiser les moyens du DACIP

(dispositif d'accompagnement collectif et individuel de proximité) et des EPI (équipes de prévention)

Autres points divers abordés

-Question de la mécanique sauvage

On sait que les habitants le font à défaut de pouvoir trouver un emploi déclaré. Une solution à long terme serait donc de les régulariser.

-Demande d'ouverture de nouveaux créneaux horaires au gymnase Herrade

-Maison de services prévue dans les local actuellement occupé , on évoque une ouverture éventuelle pour 2023 Réunion prévue avec Karen de Chazelles à ce sujet

-Mise en place d'un marché de Koenighsoffen, une pétition adressée à Pierre Ozenne en ce sens.